



Anne-Marie Monomakhoff

Rép. : Compte-rendu de la rencontre avec les riverains de la rue Mazarin

À : -BOR-DGVUP-PT-Saint Genès et Saint-Michel, Cc : Lionel Grossmann, Michel Kas

Bonjour Madame

Je vous remercie pour le compte rendu du rendez-vous avec Mme Choplin et vous prie de trouver ma réponse en PJ. Je la transmets également à Lionel Grossmann et à Michel Kas, mon mari.

Bien cordialement

Anne-Marie Monomakhoff

[Afficher la suite de -BOR-DGVUP-PT-Saint Genès et Saint-Michel](#)

Madame CHOPLIN

Maire-adjointe de quartier

Bordeaux, le13 juillet 2024

Chère Madame,

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre invitation le 20 juin dernier, ainsi que les personnes présentes, et vous dire que nous avons apprécié la franchise des propos qui se sont tenus. J'ai bien reçu le compte rendu qui retrace l'essentiel de nos échanges.

Permettez-moi de faire quelques remarques. Ce rendez-vous se tenait sur votre invitation en réponse à des questions que je vous avais posées à propos de la rue Mazarin. Je suis venue accompagnée de mon mari Michel Kas qui s'est également investi sur ces questions. Il m'a aussi semblé intéressant que Lionel Grossmann soit présent en tant que Président de l'Association des Riverains du Quartier St Genès. Nous ne considérons pas représenter tous les riverains de la rue, a fortiori sans les avoir au préalable consultés, ni sans avoir encore associé d'autres personnes à notre démarche.

C'est une première étape que nous souhaiterions développer, dans le cadre de l'ARQSG, avec l'ensemble des riverains et vous-même, afin de mettre en place une concertation effective sur l'avenir de cette rue, en identifiant clairement les différents problèmes à résoudre et en clarifiant les options en termes de circulations : piétons y compris poussettes et fauteuils roulants, vélos, motos, voitures... Nous avons bien noté que d'autres rues du quartier seront impactées et sont donc aussi concernées par toute modification de circulation, tout comme nous le sommes lourdement depuis les changements rue de Pessac.

Pourriez-vous, par ailleurs, nous donner les légendes des couleurs de surlignement des nombres affichés sur le plan joint à la carte ? Serait-il également possible de disposer de chiffres de comptage à différentes heures de la journée ? ainsi que des vitesses maximales relevées ?

Nous avons noté les projets d'installation d'arceaux à vélo. Compte tenu du nombre de vélos accrochés aux potelets sur les trottoirs dans cette partie de la rue, il nous semble que des arceaux supplémentaires proches de l'angle Mazarin / Clément seraient également utiles.

Bien cordialement

Anne-Marie Monomakhoff

Copie : michel.kas@gmail.com, lionel.grossmann@free.fr